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令和４年 第１回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１ 開催日時 令和４年１月６日（木） 

開会 午後２時３０分 

閉会 午後３時４０分 

 

２ 開催場所 能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出席委員 教育長      眞智 富子 

職務代理者    上結 謙一郎 

委 員      一谷 美枝子、栂 佐紀子、上見 正人 

                                                                           

４ 事務局  局 長      山下 栄治 

次 長      石﨑 宏子  

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

議案第１号 能登町立中学校英語検定料補助金交付要綱の一部改正 

  日程第６ 報告 

   報告第１号 能登町いじめ問題対策協議会について 

日程第６ その他 

新任教育委員研修会（２月２日 金沢市） 

成人式（１月９日）、立志式（２月４日）  

                                            

７ 会議録 

 

開 会 

（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第１回能登町教育委員会定例会を始める。 

   書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。 

   会議録署名員については、出席委員全員ということで了承願う。 

 

教育長報告 

 先日、県庁あいさつへ行ってきた。知事、副知事、教育長へ新年のあいさつ。 
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 ちょうど県内でも、オミクロン株が確認されたタイミング。小中学校で大規模クラスター

がないのは現場の職員の方々の取り組みによるもの。 

 能登町のＧＩＧＡの取り組みが素晴らしいと評価いただいた。（能都中学校）学校での工

夫があり一人一台端末を活用している成果。英語の学習、スパトレは経産省補助で町の持ち

出しがない。スパトレを活用の授業は中学校で積極的に生徒が集中して取り組んでいる。 

１２月に評価問題があった。詳細な結果は後日だが、おおまかには５年生の点数が芳しく

なかった。学校でもとりまとめが終わり次第、県と比較し後日報告する。小中ともに国語が

よくなかった。 

続いて、議件審議をする。 

 

議件 

（眞智教育長） 

 議件第１号について事務局から説明願う。 

 

（石﨑次長） 

  資料に基づき説明。英語検定料の今年度の単価改定により、補助要綱の補助額を改定する

ものである。 

 

 （眞智教育長） 

  質疑はあるか。準２級以上 別途 教育長表彰をすることとしている。能都中にいると聞

いている。 

 

 （上結職務代理） 

準２級だと 補助はどうなるか。 

どの級を受けても、１年生は２，５００円。表現がわかりにくい。級は表記しなくても

よいのではないか。学年別の補助額でよいのではないか。各学年の生徒への補助金は下記

のとおり、級の表記は不要では。 

 

（栂 委員） 

１回分と書いてある、上の級を受けた場合は。実際に受けた級と相違してくる。 

補助することにより、みんな受験しようという趣旨がある。英検を受験する機会を保障す

るようなもの。 

 

 （一谷 委員） 

   全員受けることになっているのか、それとも希望者だけが受験するのか。平等に補助す

るのか、実力のある生徒により多い補助になると公平でなくなる。 

 

 （上見 委員） 

  学年の表記はいらないのではないか。 
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（眞智教育長） 

今回は検定料改定のみとし提案のとおりの改正とし、委員のみなさんのご意見を取り入れ

た要綱については、今後内容を精査し再度改正することとしていきたい。了承願う。 

（委員のみなさんは、学年ではなく、級に対応した補助とする） 

すでに１０数年経過している補助だと思われる。経過についても確認したいと思う。 

 

（眞智教育長） 

   報告第１号について 説明いたします。前回からお話している、能登町いじめ問題対策

連絡協議会について 町長から委嘱する委員について報告する。年１回以上の開催予定。 

  第１回目は１月２０日を予定している。 

協議会の運営について  

現在、能登町で重大事態は発生していない。校長会ではすみやかな認知をお願いしてい

る。推進法が出来てから、毎年認知している。（詳細件数非公開） 

 文部科学省の通知で積極的な認知、がされている。認知件数ゼロ件はなぜか、認知して

いなのではないか。何かしら問題があるのではないか。 

 ７人の委員に、能登町の現状をお知らせし、ご意見をいただき協議していきたい。ほか、

学校にも、協議会での意見をお知らせし対応していきたい。 

 ご意見について伺う。 

 

（上結職務代理） 

 学校、教職員がどう感じているのか。特に校長、教育長と状況を確認する。（校長会など

で）事態が急変することもある。時代の変遷により、スマホなども問題になる。 

 

（眞智教育長） 

 次にその他について  

 ２月２日に新任教育委員研修会があり栂委員と自分が出席予定。 

 

（山下局長） 

 成人式、立志式について説明。庁舎２階ホールでの開催予定。成人式は２部制で実施。 

 

（眞智教育長） 

 入学式について 小学校は１０時から、中学校は２時からを予定している。 

 以上 本日の案件についてすべて終了した。次回の会議日程について調整。 

 

   次回の定例会について日程調整。２月８日でよろしいか。 

 

（各委員） 

    異議なし。 
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（眞智教育長） 

  それでは、第２回定例会は２月８日とすることとし、第１回定例会を閉会する。 

 

 

 


